NACHRUF

Wir trauern um unseren ehemaligen Ortswegewart

Horst Hildebrand

Während seiner langjährigen Tätigkeit als Ortswegewart des Stadtteiles Brotterode hat er verantwortungsvoll und loyal zum Wohle der Stadt gewirkt. Seine Tätigkeit war geprägt von großem Engagement und Zuverlässigkeit.

Wir werden ihm in dankbarer Anerkennung für die ehrenamtliche Tätigkeit bei der Stadt Brotterode-Trusetal stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Koch Bürgermeister

Stadtrat Brotterode-Trusetal Stadtverwaltung Brotterode-Trusetal

Brotterode-Trusetal, im Oktober 2014